

# PAGINA ANTI-IMPERIALISTA

## Los intelectuales y la lucha antimperialista

En la lucha contra el imperialismo los trabajadores intelectuales han ocupado su puesto junto al obrero y el campesino. A todos les interesa la liberación de los pueblos oprimidos. Todos se manifiestan dispuestos a realizar la unidad de las fuerzas antimperialistas, unidad que un próximo Congreso Latinoamericano realizará. Hé aquí algunas opiniones:

Vasconcelos, bajo el título de «Nuevas Corrientes», dice en «El País» de La Habana:

«Se acaba de celebrar en Bruselas un curioso Congreso, el Congreso contra la opresión colonial y contra el imperialismo. Se juntaron allá todos o casi todos los pueblos afectados por el imperialismo europeo y norteamericano, y casi todas las colonias. Todos los oprimidos contra todos los imperios. Ni siquiera se concibe reunión semejante en los días del Imperio Romano. Ni mucho menos se hubiera concebido entonces que en ese congreso de los oprimidos estuvieran presentes delegados y representantes de todas las naciones opresoras.

Manuel Ugarte, el antiguo propagandista antimperialista, que forma parte del Consejo

General de la Liga Internacional, ha declarado, en carta enviada a un miembro del Comité Continental Organizador de México, lo siguiente:

«Coincide con sus impresiones. Nada es más urgente que conglomerar las fuerzas de resistencia al imperialismo»....

Profesor Alberto Einstein:

«Es claro para todo hombre consciente de Europa que la dominación que ha existido hasta ahora de un reducido grupo de la raza blanca, no se debe a superioridad moral o espiritual alguna, sino únicamente a perfeccionamientos en materias técnicas y de organización. Hablando en lenguaje corriente no ha existido civilización, sino opresión y explotación. En el Congreso de Bruselas el esfuerzo solidariamente unido de todos los oprimidos para lograr su independencia corresponde al momento histórico que vivimos».

M. K. Gandhi, India:

«Lamento que mi trabajo en la India me impida participar en el Congreso. Desde el fondo de mi corazón os deseo el mayor éxito en vuestras deliberaciones».

Romain Rolland:

«Vuestro Congreso antimperialista es de importancia trascendental. Me siento identificado con vosotros en la lucha por la realización de las reivindicaciones de los oprimidos por el imperialismo y el capitalismo. Estoy siempre dispuesto a sostener con mi nombre las protestas y las rebeldías de los oprimidos contra los opresores y a levantar mi voz contra las acciones vergonzosas del imperialismo».

Scott Nearing:

Pueda el Congreso de Bruselas lograr la unidad de los oprimidos y explotados del Oriente con los del Occidente en una acción común por la socialización de la producción y el aniquilamiento del imperialismo».

Reinhard, Presidente del Partido Social-Demócrata de Suiza:

«No puedo dejar de ofrecer mis fraternales saludos al Congreso. Tengo la esperanza de que lograrán realizar útil y fructífero trabajo en la lucha contra la crueldad colonial y el imperialismo, por la emancipación de los pueblos oprimidos de Asia, Africa, lo mismo que de América».

Estas declaraciones demuestran que los principales intelectuales están con la lucha antimperialista.

### TRIUNFA LA VERDAD

Obtendrá grandes economías si Ud. hace sus compras donde

## FORTUNATO NADER

Allí encontrará los siguientes artículos:

Sedas, Gabardinas, Zarzas, Pañolones, Medias, Paños, y Zapatos para señoras, caballeros y niños.

Todo de superior calidad

También hay bellísimas telas de fantasía y objetos para cacharros. Todo a precios sin competencia.

!! ACUDID A ESTE ALMACEN! !! ACUDID !!



Donde usted vea un cartucho de La Espiga de Oro, recójalo el vale dinero. Si usted reúne 10.000 cartuchos le daremos 16 Libras esterlinas en puro oro.

COMPRAMOS SEMILLAS

DE

## HIGUERILLA

Ignacio Arango & Cia.

CALLE 13.